



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Kapolres Sumenep bersama Ketua Bhayangkari Kunjungan Kerja ke Polsek Giligenteng dan Bakti Sosial

**Achmad Sarjono - ACEH.FR.N.CO.ID**

Nov 26, 2022 - 17:55



SUMENEP - Kapolres Sumenep AKBP Edo Satya Kentriko.,S.H.,S.I.K.,M.H dan Ketua Bhayangkari Cabang Sumenep Ny. Dina Edo Satya beserta rombongan Pejabat Utama melaksanakan kegiatan kunjungan kerja ke Polsek Giligenteng, Sabtu (26/11/2022) sekira pukul 09.00 WIB.

Kunjungan Kerja tersebut dilaksanakan dengan tujuan untuk mengetahui keadaan dan situasi di wilayah Polsek Giligenteng," kata Kasi Humas AKP Widiarti.S.SH dalam keterangan tertulisnya yang disampaikan kepada media wartabhayangkara.com.



Sesampainya di Polsek Giligenting, Ketua Bhayangkari Cabang Sumenep Ny. Dina Edo Satya beserta rombongan langsung bertemu dengan Bhayangkari Polsek Giligenteng untuk melihat dan meninjau langsung keadaan kantor Bhayangkari yang ada di Polsek Giligenting.

Disela - sela kunjungan kerja tersebut Kapolres Sumenep dan Ketua Bhayangkari mengunjungi para lansia yang tidak mampu dan hidup sebatang kara untuk diberikan Bantuan Sosial berupa Sembako.



Kapolres Sumenep AKBP Edo Satya Kentriko.,S.H.,S.I.K.,M.H., menyampaikan kunjungan kerja yang dilaksanakan tersebut juga merupakan dalam rangka penyampaian rangkaian dari program kebijakan Kapolri terkait dengan Program Presisi.

Selain itu, guna melakukan silaturahmi terhadap personil Polsek, sekaligus



memberikan motivasi kepada seluruh personel Polsek Jajaran agar dapat melaksanakan tugas dengan baik dan profesional.



Selain memberikan Bantuan Sosial berupa sembako kepada para lansia yang tidak mampu dan hidup sebatangkara, juga sekaligus meresmikan pembangunan Mushola Baiturahman Polsek Giligenting," pungkasnya.



Hadir dalam kegiatan kunjungan kerja, Kapolres Sumenep AKBP Edo Satya Kentriko.,S.H.,S.I.K.,M.H., Ketua Bhayangkari Cabang Sumenep Ny Dina Edo Satya beserta Pengurus Bhayangkari Cabang Sumenep, Wakapolres Sumenep Kopol Soekris Trihartono.,S.Sos., Kabag Ops Kopol Anggono Jaya.,S.ST.,M.M., Kasat Lantas AKP Lamudji.,S.H., Kasat Intelkam AKP Khoirol Anwar.,S.H.,M.H., Kasat Narkoba AKP Taufik Hidayat.,S.H., Kasi Humas AKP Widiarti S.,S.H., Kapolsek Giligenting Iptu Mawardani dan anggota Polsek Giligenting.

Selama pelaksanaan kegiatan berjalan dengan aman, lancar, tertib dan

kondusif. (\*)